



凛然と

本校の教育目標

未来を見つめ、より高きを志向する生徒
一、賢く 創造力豊かな生徒を育てる
一、豊かに 豊かな心を持つ、感動できる生徒を育てる
一、強く 自ら考え、正しく実行できる生徒を育てる
一、逞しく 身体をきたえ、逞しく成長する生徒を育てる

今年度の重点教育目標

ともに学び 伝えあい 高めあう生徒の育成
～コミュニケーション力の向上と発揮～

『ONE TEAM』

校長 古川広光

今年も残すところあとわずかとなりました。保護者、地域の皆様には、日頃より本校の教育活動に対しましてご理解ご協力をいただき心より感謝申し上げます。

さて、今年話題になった言葉に贈られる「新語・流行語大賞」が発表され、年間大賞にはラグビー日本代表のスローガンとなった「ONE TEAM」が選ばれました。

これは、秋に日本で開催されたラグビーW杯で、日本代表を指揮したジェイミー・ジョセフ氏が考えたスローガンです。「ONE TEAM」のもとに一致団結した選手たちは、次々と勝利を重ね、日本史上初の予選グループ突破に成功。日本代表の活躍が、多くの人に勇気や希望を与えてくれたことは、記憶にも新しいところです。

ラグビーにおいては、「ONE TEAM=目標（勝利、夢）のために、苦しさ、厳しさを乗り越え、選手個々が全力をつくして役割を果たすことはもちろん、仲間のために、体を張ること（自己犠牲）」と定義されていますが、これは、ラグビーに限らず、社会生活においても大切なことだと思います。そして、学校生活においても一人一人の責務を果たしつつ、仲間と共に頑張ることで生まれる心強さやパワーが生徒個々の成長の支えとなることは言うまでもありません。

教育の最終目標は、子どもたちの笑顔にあると考えます。そう考えると、子どもたちの笑顔を創り出すために、それぞれがそれぞれの立場で役割を果たし責務を全うすることが我々の目指さなければならない「ONE TEAM」であると思います。

令和元年も暮れようとしております。今後とも、保護者・地域の皆様と一緒にとなって子どもを育んでいく「ONE TEAM」になればと思います。

皆様にとって新たな年が希望に溢れる一年となりますよう心からお祈り申し上げます。

12月の富丘中の活動

1年 柔道授業

先月の2年生に続き、今月は1年生が武道館で柔道の授業を行いました。本校体育教師と千歳柔道連盟から派遣していただいた講師の方々の指導により、礼儀作法と基本的な技を学びました。



1年 非行防止教室

11日（月）、今年も千歳警察署生活安全課から講師を招いて非行防止教室を実施しました。飲酒・喫煙・薬物の害や、携帯電話の使い方について説明していただきました。ネット上のトラブルやSNSの利用を通じた中学生の被害が多くなっているなどの話がありました。

2年 ダンス発表会

12日（火）、体育の授業で取り組んできたダンスの発表会を行いました。学級のみんなで動きを合わせることは、とても難しいことですが、一致団結した一生懸命な姿に感動しました。学習の成果を保護者の方にも見ていただきました。

吹奏楽部 & 古川校長 末広小・第二小・高台小へ

3日（火）放課後、吹奏楽部員が3グループに分かれ各小学校を訪問し、ミニコンサートを開催しました。短い時間でしたが、クリスマスソングを演奏し児童の皆さんに喜んでもらえる演奏会になりました。また、本校の古川校長が、11月末から12月にかけて、各小学校の6年生に「中学校生活について」道徳の授業を行いました。来春からの勉強や生活、部活動について児童みんなの意欲を感じることができました。

サッカー部

全道大会に出場！ & 新チーム市内優勝！

○11月24日(日)、JFA全日本U-15フットサル選手権道央ブロックにおいて、第3位に入賞し全道大会に出場しました。クラブチームがたくさん出場する中、全道ベスト16に入る健闘をしました。

○12月8日(日)、千歳市民フットサル大会に1・2年生チームが出場し、見事に市内優勝を果たしました。

富丘中ホームページが新しくなりました

日常の学校生活の様子をホームページに「学校ブログ」として掲載しています。お時間がありましたらぜひ、アクセスしてください。

<https://chitose-du.jp/tomioka-j/>



保護者、生徒が相談できる窓口の案内です

子ども相談支援センター

相談窓口のお知らせ

いじめや不登校、体罰などの学校教育に関する悩み、子育て・しつけなど家庭教育に関する悩みなど相談してください。



センターWebページ



●電話相談

0120-3882-56

(無料、毎日24時間対応)

●メール相談

doken-sodan@hokkaido-c.ed.jp

※急ぎの場合は電話相談を利用してください。

●来所相談

(10~16時、土日・祝日、年末年始はお休みです。)

子ども相談支援センター

札幌市中央区北3条西7丁目運庁別館8階

※センターのWebページに、「子ども相談支援センターへの相談事例」を掲載しています。次のURLからご覧ください。

URL:<http://www.dokyoi.pref.hokkaido.lg.jp/hk/ssa/soudanjirei.pdf>

千歳市スポーツ表彰受賞

千歳市体育協会スポーツ表彰の受賞者が発表され、富丘中から千歳剣道連盟女子の一員として、〇〇〇〇さん（剣道）が奨励賞を受賞しました。不断の努力から生まれた成果が認められての表彰です。おめでとうございます。

《1月の行事予定》 11月～2月の部活動終了時刻は17:30、下校完了は17:45です。

| 日 | 曜 | 日課 | 給食 | 行事 | 備考 |
|----|---|------------------|----|--------------------------|-------|
| 1 | 水 | | | 学校閉庁日 | |
| 2 | 木 | | | 学校閉庁日 | |
| 3 | 金 | | | 学校閉庁日 | |
| 4 | 土 | | | | |
| 5 | 日 | | | | |
| 6 | 月 | | | | |
| 7 | 火 | | | 冬の学校①、Winter Class | |
| 8 | 水 | | | 冬の学校② | |
| 9 | 木 | | | 生徒会交流会 | |
| 10 | 金 | | | | |
| 11 | 土 | | | | |
| 12 | 日 | | | | |
| 13 | 月 | | | | |
| 14 | 火 | | | 冬季休業終了 | |
| 15 | 水 | 5時間 | ○ | 新年初登校日（上靴を忘れないように！）、職員会議 | 部活動なし |
| 16 | 木 | 6時間 | ○ | | |
| 17 | 金 | 6時間 | ○ | | |
| 18 | 土 | | | | |
| 19 | 日 | | | | |
| 20 | 月 | 6時間 | ○ | | |
| 21 | 火 | 6時間 | ○ | スキー授業2年1,2,3組 | |
| 22 | 水 | 6時間 | ○ | スキー授業2年4,5組 | |
| 23 | 木 | 6時間 | ○ | 職員会議 | 部活動なし |
| 24 | 金 | 1、2年4時間 3年6時間 | ○ | 新入生入学説明会、英語検定 | 部活動なし |
| 25 | 土 | | | | |
| 26 | 日 | | | | |
| 27 | 月 | 6時間 | ○ | | 口座振替日 |
| 28 | 火 | 6時間 | ○ | | |
| 29 | 水 | 6時間 | ○ | 会議日 | 部活動なし |
| 30 | 木 | 6時間 | ○ | | |
| 31 | 金 | 6時間 | ○ | スキー授業2年全学級 | |

生徒が安心・安全に過ごすために

～生活よりもお配りしています～

特に近年、SNSなどの不適切な利用により、青少年の犯罪被害・加害につながるケースが全国的に報告されています。保護者も教職員も一緒になって、「マナー・ルール・モラル」「時間・個人情報・リスク」をコントロールする力を育てることが必要です。今一度、家庭内のルールの確認をお願いします。